

FDP Friedrichsdorf

RADSCHNELLWEG DURCH SEULBERG

05.12.2020

Wie kommt man auf die Idee, den Radschnellweg von Friedrichsdorf nach Frankfurt durch die engen Gassen Seulbergs zu lenken? Genau das sieht eine Vorlage für die Stadtverordnetenversammlung vor. Der Ortsbeirat Seulberg hat dem nicht zugestimmt, jetzt regt sich auch Widerstand in der Bevölkerung. Die FDP hat sich dieses Thema in seiner 6. Tour der Möglichkeiten genau angeschaut, die Teilnehmer konnten größtenteils die Trassenführung nicht nachvollziehen und haben Alternativrouten diskutiert. Daher hat die FDP-Fraktion auch im Bauausschuss erfolgreich eine Änderung eingebracht. Die Erwartungshaltung war, dass die Stadtverordneten auf ihrer Sitzung am 30.11. von der geplanten Trassenführung Abstand nehmen würden.

Leider gibt es nach der Sitzung schlechte Nachrichten für Seulberg: FWG, Grüne und SPD sind für die Bedenken der Seulberger nicht zugänglich, sie halten daran fest den Radschnellweg durch die engen Gassen Seulbergs zu führen. Ich hätte mir eine ergebnisoffene Prüfung der Trassenführung mit Bürgerbeteiligung und Abstimmung im Seulberger Ortsbeirat gewünscht.

Im Beitragsbild finden Sie den geplanten Verlauf des Radschnellweges durch Seulberg.

Wenn Sie generell Anregungen oder Fragen zu diesem Thema haben, melden Sie sich einfach unter info@fdp-friedrichsdorf.de